

元気いっぱい月輪っ子



わたしたちにできること













2月14日は昨年度よりノーベル平和賞受賞者ワンガリ・マータイさんの地球環境に対する思いに由来する「もったいないの森」(じょーもぴあ宮畑)との関わりから、昨年度より2月14日を「もったいないの日」と制定しました。身近な環境から、地球、宇宙環境の保全まで思いをはせて、一人一人ができることに取り組んでいく機会としています。今年度は、2月22日(火)に新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため各学級をオンラインで結び、今年度の取り組みについて発表しあいました。「給食を残さないようにする。」「水道を使うときには、水の出しすぎに注意する。」「気候にあった服装を心掛ける」「着られなくなった服は雑巾などにして再利用する」等の発表がありました。一人一人の取組は小さいかもしれませんが、多くの人が意識して継続することで、間違いなく、よりよい環境を維持することにつながる取組ばかりでした。今回の発表会で互いに学んだことを通して、これまでの取組を継続するとともに、できそうなことに新たに挑戦しようとする意欲が高まったと思います。「ちりも積もれば山となる」みんなで、ものを大切にし、よりよい環境を守っていきましょう。家庭での実践、協力もよろしくお願いいたします。

頼もしい月輪っ子たち



2月21日(月)の朝の集団登校の様子です。2 0日(日)からの降雪で雪景色へ逆戻りの朝でした。 19日(土)までの好天でほぼ雪も解けほっとした ところでの大雪で、除雪作業にご苦労されたことと 思います。しかし、降雪、積雪をものともせず、ス 気に登校する月輪っ子たちの姿は、大変頼もしくを じました。学校生活でも、新型コロナウイルス感染 にました。学校生活でも、新型コロナウイルス感染 症拡大防止対策としての常時不織布マスクの着用、 手洗い、手指の消毒、3密を避ける、そして、給食 時の黙食に新しい生活習慣として愚直に取り組んで いる姿にいつも感心させられています。令和3年度 も登校日が残り17日となりました。毎日元気に登 校できるようご家庭でも「早寝 早起き 朝ごはん」 等の健康管理をよろしくお願いいたします。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

